

SOÜTENIR LA TRANSFORMATION NUMÉRIQUE DES ORGANISATIONS DE L'ÉCONOMIE SOCIALE DIGI:GO



Nous avons du nouveau pour vous

Le projet DIGI : GO a débuté en février 2022 et cela fait maintenant plus de 17 mois que nous travaillons sur le projet. L'évolution du projet est très perceptible et nous tenons à vous faire savoir que les partenaires travaillent d'arrache-pied pour fournir les meilleurs matériaux dès que possible.

Réunion de projet transnationale à Potenza, Italie

Récemment, le consortium DIGI : GO s'est réuni à Potenza, en Italie, le 19 juillet pour la troisième réunion transnationale du projet. Les partenaires ont eu l'occasion de discuter des prochaines étapes du projet. Nous avons discuté de l'état d'avancement du résultat du projet (PRs) 2, nous avons établi les prochaines étapes pour la plateforme d'apprentissage en ligne, un plan de travail pour le PR4 et nous avons fixé des dates pour les événements futurs.



Updates

- Chaque partenaire organisera un événement multiplicateur au cours du mois de novembre.
- La conférence finale aura lieu à Bonn en janvier 2024 pour présenter le projet. D'autres documents seront bientôt mis en ligne sur le site web.

SUIVEZ-NOUS



DigiGo



[Facebook](#) | [Website](#)